

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Cutcsa y el esposo de la víctima del trágico accidente en la playa Pocitos lograron un acuerdo de reparación

Principal



Publicada el: 26/01/25	Visitas: 101
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 5	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/cutcsa-y-el-esposo-de-la-victima-del-tragico-accidente-e n-la-playa-pocitos-lograron-un-acuerdo-de-reparacion_15780.php



Principal

Cutcsa y el esposo de la víctima del trágico accidente en la playa Pocitos lograron un acuerdo de reparación

Cutcsa y el esposo de la víctima del lamentable accidente en la playa Pocitos alcanzaron un acuerdo para la reparación correspondiente.

Acuerdo Reparatorio entre Cutcsa y la Familia de la Víctima del Accidente

A pesar de que el caso no ha registrado avances significativos en el ámbito judicial y el motivo del accidente sigue siendo incierto, ya se ha alcanzado un acuerdo entre la empresa Cutcsa y el esposo de Karina Da Fonte, la única pasajera que perdió la vida en el trágico incidente. Según información divulgada por El País y confirmada por

Según información divulgada por El País y confirmada por Telenoche, el abogado Leonardo Narancio presentó un reclamo civil ante Cutcsa, y tras varias negociaciones, se logró un acuerdo

reparatorio.

Datos sobre la Víctima

Karina Da Fonte, de 55 años y originaria de Tacuarembó, había comenzado a trabajar como portera en un edificio de Pocitos tres meses antes de su fallecimiento.

Aspectos Legales del Acuerdo

Los acuerdos reparatorios pueden validarse en el ámbito penal, una vez que la persona considerada responsable del hecho sea imputada por la justicia, lo cual aún no ha ocurrido en este caso.

Este tipo de acuerdos son aplicables a ciertos delitos, incluyendo aquellos cometidos de forma culposa, es decir, cuando el hecho ocurrió por negligencia o falta de cuidado, sin intención de causar daño.

Existen interrogantes respecto a la implementación de este acuerdo, dado que en el mismo accidente hubo otros lesionados que, hasta el momento, no han iniciado contacto con la empresa para negociar posibles reparaciones, según informó el matutino.

La calificación jurídica que el fiscal estime pertinente será determinante, aunque actualmente la investigación está caratulada como homicidio y lesiones culposas.

Situación del Chofer

El chofer del ómnibus involucrado en el accidente estuvo internado durante varias semanas y recibió el alta médica a mediados de noviembre. Actualmente, se encuentra en libertad, aunque su situación está sujeta a ciertas restricciones, como la prohibición de salir del país y la obligación de fijar domicilio.

Fuente: Telenoche

Imágenes

CUTCSA Y EL ESPOSO DE LA VÍCTIMA DEL TRÁGICO ACCIDENTE EN LA PLAYA POCITOS LOGRARON UN ACUERDO DE REPARACIÓN

Cutcsa y el esposo de la victima del tragico accidente en la playa pocitos lograron un acuerdo de reparacion

Tags

acuerdo, correspondiente, registrado, empresa, actualmente, acuerdos, accidente, familia, reparatorio, pocitos, lamentable, alcanzaron

Noticias relacionadas

- 4.8 * Detuvieron al conductor del ómnibus de Cutcsa involucrado en el accidente en playa Pocitos y brindó su testimonio ante la Fiscalía
- 4.6 * La Justicia avanza en la investigación del accidente de Cutcsa en Pocitos, asegura Salgado
- 4.1 * El presidente de Cutcsa afirma que es "imposible" que el ómnibus accidentado en Pocitos haya fallado en los frenos
- 4.4 * Cuerpo de Cutcsa se pronuncia sobre el ómnibus que circuló en contramano por Av. Brasil y acabó en la playa de Pocitos
- 4.1 * Trágico accidente en playa Pocitos: una mujer de 55 años perdió la vida tras el siniestro del ómnibus de Cutcsa. Se encontraba internada en Cti
- 4.5 * El presidente de Cutcsa garantiza la seguridad en el transporte: 'No hay riesgo de que se queden sin frenos' tras el accidente en Pocitos
- 3.8 * Una nueva tragedia en Playa Pocitos: un joven de 14 años se suma a las víctimas del accidente de ómnibus

- 4.0 * El chofer de Cutcsa recupera su libertad condicional tras recibir el alta, pero enfrenta la detención tras el accidente en la playa Pocitos
- 4.2 * Una de las personas afectadas por el accidente del ómnibus de Cutcsa en la playa de Pocitos testifica ante Prefectura
- 4.5 * Conmoción en Pocitos: El conductor del ómnibus accidentado revela que no recuerda nada hasta despertar en el Cti

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo